
LIENS ÉCOLE SECONDAIRE 

CONSEIL D'ADMINISTRATION 
9905, avenue Papineau 

Montréal (QC) H2B 1Z9 

 

Procès-verbal 

 

Date/heur

e : 
Le 6 juin 2024  Lieu : Links High School (virtuel)  

 

Présent Maria Caldarella- Directrice 

Julia Giannacopoulos- Enseignante, Trésorière 

Gail Bernstein- Enseignante 

Shannen Ciricillo- Professionnel 

Myriam Farley - Personnel de soutien, secrétaire 

Anthony Clarizio- Parent, président 

Teresa Cappellano- Parent 

Patrizia Petrecca – Représentante de la communauté 

Irmine Sodogandji- Parent 

Regrets Aidan Stewart- Parent 

1. BIENVENUE 

Convocation de la réunion à l'ordre à 18h50 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

Motion 1 :  Proposé par J. Giannacopoulos ; appuyé par G. Bernstein 

pour adopter l'ordre du jour. Tous en faveur. 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 21 MARS 2024 

Motion 2 : Proposé par J. Giannacopoulos ; appuyé par T. Cappellano 

pour approuver le procès-verbal de la réunion du 21 mars 2024. Tous en 

faveur. 

 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL 

4.1 L'information ASISTA 

LINKS est heureux d'annoncer que nous avons maintenant notre propre 

chien de service ASISTA. Flavie a été affectée à notre école pour soutenir 

tous nos élèves dans leur quotidien.  Le programme est entièrement 

appuyé par le conseil scolaire et le conseil d’administration. Flavie 

commencera son intégration le 10 juin 2024. Les premiers mois seront une 

période d’intégration dans notre milieu scolaire. 

 

5. NOUVELLES AFFAIRES 

5.1 Approbation LINKS Budget 24-25 

M. Caldarella présente le budget pour l'année scolaire 2024-2025. 

Motion no 3 : Proposé par A. Clarizio ; appuyé par T. Cappellano pour 

approuver le budget pour l’année 2024-2025. Tous en faveur. 

5.2 Approbation Soutient pour l'achat de coton ouaté 



M. Caldarella demande au conseil d'administration le soutien et 

l'approbation d'acheter des cotons ouatés pour la classe de finissants. Le 

conseil utilisera les fonds restants dans le budget du conseil 

d'administration pour couvrir une partie des cotons ouatés. 

Motion no 4 : Proposé par G. Bernstein ; appuyé par A. Clarizio pour utiliser 

le financement du conseil d'administration pour l’achat des cotons ouatés. 

Tous en faveur. 

5.3 Approbation LINKS Rapport annuel et dépenses 

M. Caldarella présente le rapport annuel du conseil d'administration ainsi 

que les dépenses effectuées cette année. 

Motion 5 : Proposé par T. Cappellano ; appuyé par G. Bernstein pour 

approuver le rapport annuel et les dépenses. Tous en faveur. 

6. RAPPORTS 

6.1 
 

Rapport des enseignants - Voir le rapport ci-joint 

6.2  Rapport du professionnel - Voir le rapport ci-joint 

6.3  Rapport du personnel de soutien - Voir le rapport ci-joint 

6.4  Rapport du directeur principal - Voir le rapport ci-joint 

 

 

7. PÉRIODE DE QUESTIONS POUR LE PUBLIC 

 

8. VARIA 

8.1   

8.2   

8.3   

 

9. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION : Assemblée générale le 11 septembre 

 

10. Ajournement 

Motion 6 : Proposé par J. Giannacopoulos ; appuyé par T. Cappellano 

pour ajourner la réunion à 19 h 30. Tous en faveur. 

 

 


